

Elternbeitragstabelle ab 01.02.2018

Wie in unserem Informationsheft ausgeführt ist, müssen wir leider für die Finanzierung unseres Schulbetriebs Elternbeiträge erheben. Gleichzeitig soll aber der Zugang unserer Schule möglichst ohne finanzielle Zugangsbarrieren möglich sein. Deshalb haben wir uns gemeinsam mit der Elternschaft seit Jahren für das Prinzip der Solidarität entschieden. Aus diesem Solidaritätsprinzip ist die nachfolgende Ermäßigungstabelle mit einem Sockelbetrag von 20 € abgeleitet. Darüber hinaus gilt der Grundsatz: Keinem Kind, dessen Eltern oder das selbst diese Schule aus weltanschaulichen Gründen oder wegen besonderer Eignung auswählen, soll der Zugang aus finanziellen Gründen verwehrt sein. In diesen besonderen Fällen kann auch der Sockelbetrag erlassen werden.

Wir bitten die Eltern, rechtzeitig vor Schuljahresbeginn einen Antrag auf Ermäßigung mit Vorlage der Einkommensnachweise zu stellen. Anträge auf Ermäßigung sind in jedem Schuljahr mit den aktuellen Einkommensnachweisen neu zu stellen.

Freiwillige Mehrzahlungen sind sehr willkommen, weil sie das Prinzip der Solidarität verstärken. Solche Mehrzahlungen können jederzeit wieder auf den Pflicht-Elternbeitrag zurück geführt werden. Für Mehrzahlungen können Spendenbescheinigungen ausgestellt werden. Die Elternbeiträge sind als Schulgeld zu 30 % steuerlich absetzbar.

für 1 Kind am CID				für 2 oder mehr Kinder am CID	
Nettoeinkommen in € (s.u.)	Personen im Haushalt	Ermäßigungsstufen		Ermäßigungsstufen	
bis 772	2	IV	20,00 €		
773 - 875	2	III	65,00 €		
876-1000	2	II	99,00 €		
1001-1400	2	I	134,00 €		
ab 1401	2		178,00 €		
bis 1188	3	IV	20,00 €	IV	30,00 €
1189 - 1290	3	III	65,00 €	III	100,00 €
1291 - 1450	3	II	99,00 €	II	160,00 €
1451 - 1750	3	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 1751	3		178,00 €		279,00 €
bis 1504	4	IV	20,00 €	IV	30,00 €
1505-1607	4	III	65,00 €	III	100,00 €
1608 - 1800	4	II	99,00 €	II	160,00 €
1801 - 2200	4	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 2201	4		178,00 €		279,00 €
bis 1820	5	IV	20,00 €	IV	30,00 €
1821 - 1923	5	III	65,00 €	III	100,00 €
1924 - 2250	5	II	99,00 €	II	160,00 €
2251 - 2750	5	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 2751	5		178,00 €		279,00 €
bis 2136	6	IV	20,00 €	IV	30,00 €
2137 - 2239	6	III	65,00 €	III	100,00 €
2240 - 2750	6	II	99,00 €	II	160,00 €
2751 - 3300	6	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 3301	6		178,00 €		279,00 €
bis 2452	7	IV	20,00 €	IV	30,00 €
2453 - 2555	7	III	65,00 €	III	100,00 €
2556 - 3150	7	II	99,00 €	II	160,00 €
3151 - 3850	7	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 3851	7		178,00 €		279,00 €
bis 2768	8	IV	20,00 €	IV	30,00 €
2769 - 2871	8	III	65,00 €	III	100,00 €
2872 - 3600	8	II	99,00 €	II	160,00 €
3601 - 4400	8	I	134,00 €	I	209,00 €
ab 4401	8		178,00 €		279,00 €

Das monatliche Nettoeinkommen eines Haushaltes umfasst sämtliche Einkünfte der im Haushalt lebenden Familienmitglieder. Dazu gehören auch Unterhaltsleistungen, Wohngeld, Einkommensersatzleistungen wie Arbeitslosengeld, Teilzeitarbeitslosengeld, Zuschüsse zum Arbeitsentgelt, Übergangsgeld, Insolvenzgeld, Krankengeld, Mutterschaftsgeld, Elterngeld, Verletztengeld oder vergleichbare Ersatzleistungen nach den sozialversicherungsrechtlichen Vorschriften. Kindergeld und Waisenrente zählen nicht zum anrechenbaren Einkommen.

Elternbeiträge ab Februar 2018

	1 Kind	2 u. mehr Kinder
Vollzahler	178,00 €	279,00 €
I. Stufe	134,00 €	209,00 €
II. Stufe	99,00 €	160,00 €
III. Stufe	65,00 €	100,00 €
IV. Stufe	20,00 €	30,00 €

Fahrtkostenermäßigungen wegen Wohnort außerhalb des BLK

1 Kind	42,00 €	→ Elternbeitrag dann in der Sollstellung 136,00 €
2 Kinder	64,00 €	→ Elternbeitrag dann in der Sollstellung 215,00 €

	1 Kind	2 u. mehr Kinder
Vollzahler	136,00 €	215,00 €
I. Stufe	102,00 €	161,00 €
II. Stufe	68,00 €	108,00 €
III. Stufe	34,00 €	54,00 €
IV. Stufe	0,00 €	0,00 €